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Projects and Practical Work

The Science Department has now grown 
from three labs in 2016 to seven dedicated 
labs with specialized equipment. The 
Academic leadership team has made it a 
priority, that practical application within this 
subject is the important factor in embracing 
a deeper knowledge and understanding of 
research and development. This will allow 
students from an earlier stage in their 
education to establish lab and real world 
skills, as they maturate towards their Upper 
Secondary education, further education and 
future careers.

Upcoming Events

Events for October

 1st October: Cambridge 
rewrite exams 
commences

 4th October: Re-launch of 
the EMS House System

 7 to 11 October: Year 7 
to 9 Assessment Week

 14 to 18 October: Digital 
citizenship week

 16 October: Dictionary 
day

 18 to 20 October: QLC 
MUN Conference

 18th October: MTI 
reports published to the 
Parent Portal

 21 to 27 October: Mid-
term break

 28th October: Start of 
Afterschool Activities

-----------------------------------------------------
---------

Communication

Please sign up for the parent 
portal if you have not already 
done so. Contact our 
secretaries should you 
require assistance. 

Academic News
The start of the new academic year has brought about a number of exciting 
developments within the Secondary school. 

The Head of Department team has grown and has allowed increased specialist 
leadership within our new curriculum areas, Geography, History and 
Technology, Enterprise and Design (TED). The curriculum is embedding 
concepts from last year to increase creativity in the classroom from a new 
range of projects and assignments for students. This will move towards a 
more expansive, collaborative learning environment, providing challenge and 
breadth. 
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In other departments, the Art and Design theme is going strong with ‘Bandes Dessinees’ in French, producing 
innovative comics, Map skills in Geography and self-refection within TED through Art classes. 
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Bring on the Joy!

English have been developing a 
new ‘Joy Revolution’ project, 
where students get the 
opportunity to get creative and 
‘box’ happiness, excitement, 
words of wisdom and lots of 
surprises in relation to English, 
their peers and teachers.

PE Department news
With all the football tryouts now finished, the U19 and U16 Boys football teams will kick off their league with a 
match on Tuesday 16th of October vs Swiss school at EMS - Campus, kick off 3:15pm.
The U16 first match is on the 14th of October vs GEMS American Academy at EMS - Campus, kick off 3:15pm.
Week of the 14th we will start the tryouts for the girls football teams.
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Andrei Sima
Andrei is from Romania and teaches P.E. here. Together he, his wife, and his baby girl Nicolle are very excited to be part of 
the EMS family. He is most excited about meeting the students and putting up good football teams to participate in 
different tournaments. Fun fact: Andrei is an ex-professional football player and loves to play still and ride quads. 

Safae Aouane

Safae is Moroccan and was raised in London. She teaches English at EMS. Safae has two younger brothers, one is studying 
accounting and finance and the other is studying aerospace engineering. She is excited to see all of her students make the 
progress they deserve during the academic year, as well as getting to know students and staff members. Fun fact: Safae’s
scariest two experiences are skydiving in Portugal and moving to Doha with her best friend.

Jabari Miller
Jabari is originally from the United States but grew up in Jamaica. He teaches English at EMS and is an aspiring writer. 
Jabari loves travelling and has taught around the world. He enjoys working with his English department and is excited to 
see how everyone goes this year. Fun fact: Jabari is a poet and a vegetarian. 

Nuala Reid
Nuala is from Ireland. She teaches History and Geography and she is also based in the library. Nuala moved here with her 
fiance, while her dad, mom, and brother are still in Ireland. Before coming to Doha, she taught social science classes in 
both Liverpool and London. Fun fact: Nuala loves “dad jokes”, puns, and has a great sense of humour. 

Christine Lytras
Christine Lytras is from the United States. I am of Mediterranean background, with family living on three continents; 
North America, Europe and Asia. She has two children; a thirty-year-old hotel manager and a twenty-five year old 
currently studying for his MA in finance. Christine teaches English at EMS. She is excited to be in Qatar to experience the 
culture, lovely people, and the beautiful landscape while getting to know the uniqueness of each one of her students. Fun 
fact: Christine is a theatre, dance and museum enthusiast but she is really enjoying the shopping experience in the local 
malls; maybe too much! 

Sophie Clarke
Sophie is from north-west England. She is the cover teacher for English but also is helping cover PE and art. Sophie taught 
in Vietnam and Korea before moving to Doha with her best friend. She is most excited about the prospect of starting up an 
after-school Creative Writing Club. Fun fact: Sophie enjoys cycling and running and well as reading and writing. While in 
Vietnam, she began to race in triathlons, eventually becoming a sponsored athlete and participated in races all over Asia. 
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Bianca Stoffels
Bianca is from South Africa. She teaches English at EMS. She has an 11 year old son, as well as a brother and sister with 
nephews and nieces. In school and out, she is versatile, friendly and approachable. Fun fact: Bianca holds an honours
degree in Psychometrics. 

Mohamed Abdi
Mohamed is from London. He teaches ICT at EMS. Before moving to Doha, he was teaching in Saudi Arabia. He is excited 
about this new chapter, getting to know Qatari culture, and improving his Arabic skills. Fun fact: Mohamed is very active 
and loves outdoor activities, including football, tennis, cycling, and swimming.

Fatemeh Mohammadian
Fatemeh was born in Iran and was raised in London. She teaches mathematics at EMS. Fatemeh has a big family, three 
sisters and two brothers, and moved here with her best friend. She is really excited for seeing how her students perform 
on exams

Marisol Pinili
Marisol is from the Philippines. She teaches mathematics at EMS. She comes from a very conservative family. She is 
excited to get to know all of her students, as well as seeing how they perform on IGCSEs. Fun fact: Marisol loves Disney 
movies. 

Irene Verwey
Irene is from South Africa. She teaches mathematics at EMS. She is really excited about building relationships with her 
students. Irene loves travelling, especially with her mom. Travelling is one of her main priorities in life. Fun fact: Irene was
born a ginger/with red hair.

Imran Ilyas
Imran is from the UK. He teaches Media Studies at EMS. He is very positive about life and enjoys being in education. He is 
excited about school life and having fun with his students. Fun fact: Imran is an optimist and counts his blessings every 
day. 

Zoobia Janjua
Zoobia is from the UK. She teaches English at EMS. She has a big family all back in the UK. She is most excited to learn 
about her students and behaviour management strategies. Fun fact: Zoobia lives her life always being positive.

Caitlin Pennington
Catie is from the United States. She is the Middle School Counselor at EMS. She is very close with her family and her first 
nephew was born in the summer. She is excited to get to know all of her students, as well as learning about Qatari culture. 
Fun fact: This is Catie’s first experience working in a school abroad. 
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2018أكتوبر 

القادمةالفعاليات

الدوحة-الحديثةنجليزيةالإالمدرسة

أكتوبرشهر

1بدء إعادة اختبارات: أكتوبر

كامبريدج

4 إعادة إطلاق نظام : أكتوبر

ديثةفرق المدرسة الإنجليزية الح

7-11م أسبوع التقيي: أكتوبر

لطلاب الصفوف السابع حتى

التاسع

14-18أسبوع : أكتوبر

المواطنة الرقمية

16 يوم القاموس: أكتوبر

18-20 مؤتمر الأمم : أكتوبر

QLCالمتحدة النموذجية 

18نشر مؤشرات : أكتوبر

ول منتصف الفصل الدراسي الأ

اصة الالكترونية الخالبوابة عبر 

بأولياء الأمور

للتواصل

يرجى من حضرتكم التسجيل في

لياء البوابة الإلكترونية الخاصة بأو

.  الأمور في حال عدم قيامكم بذلك

يرجى التواصل مع سكرتيرات 

المدرسة، في حال لديكم أي 

لاستفسارات حول طريقة التسجي
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المشاريع والأنشطة العملية

إلى سبعة 2016تطور قسم العلوم من ثلاث معامل في عام 

وجد فريق الإدارة الأكاديمي . معامل ذات أجهزة متخصصة

أن التطبيق العملي من الأولويات؛ حيث أنه عامل هام لمعرفة 

سيساعد ذلك الطلاب منذ المراحل . أعمق للبحث والتطور

هم الأولى وخلال مراحل تقدمهم بالمرحلة الثانوية وفي مستقبل

المهني من خلال تعلمهم لطرق تأسيس مهارات ذات صلة 

.وإنشاء المعاملالواقعيبالعالم 

أخبار أكاديمية
.بدأ العام الدراسي الجديد مصحوب بالعديد من التطورات في المرحلة الثانوية

زاد عدد أعضاء فريق رؤساء الأقسام حيث تم إضافة قادة متخصصين في نواحي جديدة 

يم يشمل المنهج مفاه. الجغرافيا، والتاريخ، والتكنولوجيا، والمشاريع والتصاميم: بمنهجنا مثل

المشاريع خلال طرح من السنة الماضية بهدف العمل على زيادة الإبداع داخل الصف من 

.للطلابوالأعمال الجديدة 

نطاق مما يوفر جو مليء بالتحدي علىتعليمية أكثر توسعاً وتعاوناً سيساهم هذا في بناء بيئة 

.واسع

الثانويةالإخبارية عن الحياة في المرحلة أكتوبرشهر نشرة
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باللغة الفرنسية، حيث قاموا بعمل رسوم " الرسوم المتحركة"تمركز موضوع الفن والتصاميم في الأقسام الأخرى بشكل قوي حول 

خلال والتصاميم والمشاريع التكنولوجيا بالإضافة إلى مهارات الخرائط في مادة الجغرافيا وانعكاس الذات في . كرتونية  مبدعة

. الفنونحصص 

ةالثانويالإخبارية عن الحياة في المرحلة أكتوبرشهر نشرة
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!سعد الآخرينأ

ثورة "قام قسم اللغة الإنجليزية ببدء مشروع جديد 

لطلاب الحصول على احيث بإمكان " المرح

بكلمات " صندوق"السعادة، والإبداع من خلال تعبأة 

غة عن الحكمة والكثير من المفاجآت المتعلقة بقسم الل

.الإنجليزية وبزملائهم ومُعَلمِيهم

أخبار من قسم التربية البدنية

مع انتهاء جميع اختبارات كرة القدم، سيلعب فريقان كرة القدم للبنين تحت سن التاسع عشر والسادس عشر مباراة ضد المدرسة 

3:15فرع الدوحة عند الساعة -ستقام المباراة في المدرسة الإنجليزية الحديثة . أكتوبر16السويسرية وذلك يوم الثلاثاء الموافق 

المدرسة أكتوبر ضد  فريق الأكاديمية الأمريكية في 14كما ستقام المباراة الأولى للفريق تحت سن السادس عشر يوم . عصراً 

. أكتوبر14تبدأ اختبارات فرق كرة القدم للبنات يوم .عصراً 3:15عند الساعة فرع الدوحة -الحديثة الإنجليزية 
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أندريه سيما

يزية يشعر كل من أندريه وزوجته وطفلته نيكول بالسعادة البالغة لانضمامهم إلى عائلة المدرسة الإنجل. ينتمي السيد أندريه إلى رومانيا وهو يقوم بتدريس مادة التربية البدنية

مازال وسابقاً محترف كان أندريه لاعب كرة قدم : حقيقة ممتعة. لكن ما يجعله أكثر سعادةً هو التقائه بالطلاب وتكوين فرق كرة قدم جيدة للمشاركة في مباريات مختلفة. الحديثة

.يحب لعب كرة القدم

صفاء أعوان

اسبة لدى صفاء أخوين صغيرين، يدرس أحدهما المح. وتقوم بتدريس مادة اللغة الإنجليزية في المدرسة الإنجليزية الحديثة، تنتمي السيدة صفاء إلى المغرب وقد نشأت في لندن

حقيقة. ويسعدها رؤية التقدم الذي يُحرزه طلابها خلال السنة الدراسية، إضافة إلى التعرف على الطلاب و أعضاء هيئة التدريس. والشؤون المالية ويدرس الآخر هندسة الفضاء

.إثارة بالنسبة إليهاالتجارب تعتبر صفاء القفز الحر بالمظلات الذي قامت به في البرتغال والانتقال إلى الدوحة مع أقرب صديقاتها هما من أكثر : ممتعة

جباري ميلر

اري السفر يحب جب. الحديثة وهو كاتب مُلهِمالإنجليزية في المدرسة الإنجليزية ينتمي السيد جباري إلى الولايات المتحدة وقد نشأ في جامايكا، ويقوم السيد جباري بتدريس اللغة 

.جباري شاعر ونباتي: حقيقة ممتعة. يستمتع جباري بالعمل في قسم اللغة الإنجليزية وهو متشوق لرؤية مستوى تقدم كل طالب هذا العام. وقام بالتدريس حول العالم

نولا ريد

تها وأخيها انتقلت نولا إلى الدوحة مع خطيبها، بينما ظل والدها ووالد. تقوم السيدة نولا بتدريس مادة التاريخ والجغرافيا وتتواجد دائماً في المكتبة. تنتمي السيدة نولا إلى ايرلندا

.والمرح ولديها حس فكاهي عالي" النُكات"تحب نولا : حقيقة ممتعة. الدوحة، بتدريس العلوم الاجتماعية في ليفربول ولندنقامت نولا، قبل مجيئها إلى . في ايرلندا

كريستين ليترس

يستين لدى كر". أمريكا الشمالية، وأوروبا، وآسيا: لدي خلفية عن دول البحر المتوسط، حيث أنتمي لعائلة تعيش في ثلاث قارات. " تنتمي السيدة كريستين إلى الولايات المتحدة

تقوم كريستين . فندق والآخر عمره خمسة وعشرين عاماً ويدرس حالياً للحصول على ماجستير الآداب في الموارد الماليةمدير يبلغ أحدهما واحد وثلاثين عاماً ويعمل : ولدين

أثناء لة على ثقافة جديدة، والشعب الطيب، والمناظر الطبيعية الجميوالتعرف بتواجدها في قطر إن كريستين سعيدة . الحديثةفي المدرسة الإنجليزية بتدريس اللغة الإنجليزية 

تمتع كريستين محبة للمسرح، والرقص، والمتاحف، ولكنها تستمتع حقاً بتجربة التسوق في المولات المحلية؛ ربما تس: حقيقة ممتعة. طالب من طلابهاتعرفها على مميزات كل 

!كثيراً بذلك 

صوفي كلارك

.  والفنونية المُعَلمِة البديلة في قسم اللغة الإنجليزية، بالإضافة إلى مساعدتها في تغطية بعض حصص التربية البدنصوفي هي . شمال غرب إنجلتراتنتمي السيدة صوفي إلى 

.  ام المدرسيالشديد تجاه فكرة إنشاء نادي الكتابة الإبداعية بعد الدوصوفي بالحماس تشعر . بالتدريس في فيتنام وكوريا قبل الانتقال إلى الدوحة مع أقرب صديقاتهاصوفي قامت 

يجياً وأصبحت تدركانت في فيتنام، الألعاب الثلاثية عندما المشاركة في سباقات صوفي بدأت . ركوب الدراجات، والجري، وكذلك القراءة والكتابةصوفي تفضل : حقيقة ممتعة

.من السباقات في آسياالعديد لاعبة رياضية مدعومة وشاركت ب

الإخبارية عن الحياة في المرحلة الثانويةأكتوبرشهر نشرة
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مُعَلمِون جُدُد

http://secondary.emsdoha.net/
https://www.facebook.com/The-English-Modern-School-Doha-Qatar-148760299071492/
https://twitter.com/emsdoha
https://www.instagram.com/emsdoha


The English Modern School Doha 2018أكتوبر 

ستوفلزبيانكا 

لدى بيانكا . سنة، وأخ وأخت وأولادهم11لدى بيانكا ابن عمره . تقوم بيانكا بتدريس اللغة الإنجليزية في المدرسة الإنجليزية الحديثة. تنتمي السيدة بيانكا إلى جنوب أفريقيا

. تحمل بيانكا درجة الشرف في علم القياس النفسي: حقيقة ممتعة. قدرات متنوعة، وهي ودودة وسلسة في التعامل في المدرسة وخارجها

محمد عبدي

اً إن محمد متحمس. عمل محمد بالتدريس في السعودية قبل الانتقال إلى الدوحة. ينتمي السيد محمد إلى لندن، ويقوم بتدريس مادة تكنولوجيا المعلومات والاتصالات في المدرسة

، محمد شخص نشيط ويحب القيام بأنشطة مختلفة مثل كرة القدم، والتنس: حقيقة ممتعة. لخوض هذه التجربة الجديدة والتعرف على الثقافة القطرية وتحسين لغته العربية

.وركوب الدراجات، والسباحة

فاطمة محمدين

ت هنا تتكون من ثلاث أخوات وأخويين، وانتقل: لدى فاطمة عائلة كبيرة. ولدت فاطمة في إيران ونشأت في لندن، وتقوم بتدريس مادة الرياضيات في المدرسة الإنجليزية الحديثة

.الاختباراتهي سعيدة برؤية أداء طلابها في . مع صديقتها المقربة

بينيليماريسول

ها، سعيدة بالتعرف على جميع طلابماريسول. وهي من عائلة متحفظةالحديثة، بتدريس مادة الرياضيات في المدرسة الإنجليزية وتقوم الفلبين، إلى ماريسولتنتمي السيدة 

.أفلام ديزنيماريسولتحب : حقيقة ممتعة. وبرؤية أدائهم في الشهادة الدولية المتقدمة للتعليم الثانوي

فيرويأيرين 

أيرين تحب. متحمسة كثيراً لبناء روابط وطيدة مع طلابهاإن أيرين . بتدريس مادة الرياضيات في المدرسة الإنجليزية الحديثةتقوم أفريقيا، وجنوب تنتمي السيدة أيرين إلى 

. بني مائل للأحمرولدت أيرين بشعر : حقيقة ممتعة. السفر هو بمثابة أهم أولوياتها في الحياة. السفر وبالأخص مع والدتها

إلياسعمران 

حماسلدى عمران . لديه نظرة إيجابية للحياة ويستمتع بالعمل في مجال التعليم. الدراسات الإعلامية في المدرسةالمتحدة، ويقوم بتدريس مادة المملكة ينتمي السيد عمران إلى 

.عمران شخص متفائل ويحمد الله على النعم التي أنعمها عليه كل يوم: حقيقة ممتعة. تجاه الحياة المدرسية ويسعد بالعمل مع طلابه

جانجوازوبيا

لمعرفة تحدة، ولديها حماس شديد المعائلة كبيرة في المملكة زوبيالدى .المدرسة الإنجليزية الحديثةاللغة الإنجليزية في المتحدة، وتقوم بتدرِيس المملكة إلى زوبياتنتمي السيدة 

.حياتها بشكل إيجابي دائماً زوبياتحيا : حقيقة ممتعة. تقويم السلوكالكثير عن طلابها والاستراتيجيات المختلفة ل

بيننجتونكيتلين

أخيها الأول في ابنكبير، وُلدِ عائلتها بشكل كيتلينتحب . المرشدة الاجتماعية لطلاب الصفوف السابع حتى التاسع في المدرسةالمتحدة، وهي الولايات إلى كيتلينتنتمي السيدة 

.للعمل بمدرسة خارج بلادهاهذه تجربة كيتي الأولى : حقيقة ممتعة. سعيدة بالتعرف على جميع طلابها، وبالاطلاع أيضاً على الثقافة القطريةكيتلين. الصيف

الإخبارية عن الحياة في المرحلة الثانويةأكتوبرشهر نشرة

secondary.emsdoha.net

مُعَلمِون جُدُد
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